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遠軽ロータリークラブ

★開 会 点 鐘：渡辺 勉 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－

第２９５６回 例 会 記 録
日時：2020年 2月20日(木)18:00～
会場：ホテルサンシャイン ２階
司会：木村 一則 ＳＡＡ
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THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4,RID2500

会長報告
渡辺 勉 会長

本日のマージャン大
会、参加の皆さん大変
ご苦労様でした。
コロナウィルスでク

ルーズ船の乗客だった
日本人の80歳代の2人
が死亡しました。
また、札幌や福岡市

でも感染者が出たと言
うことです。そして、
道内七飯町でも60代の
男性議員の感染が確認
されということです。
新型肺炎の感染を自分
で防ぐことを考えなければなりません。

先日、陸上自衛隊の上富良野演習場で第25普
通科連隊の隊員が野外演習のテント内で仮眠中、
意識不明となっているのを同僚隊員が見つけ、搬
送先の病院で死亡しました。死因は一酸化炭素中
毒と言うことです。

葬儀に参列してきましたが、31歳の若い自衛
官の方です。ご冥福をお祈り致します。

ごあんない
◇本間 克明 会員

遠軽商工会議所の立場でお願いします。
皆さんのところへ国交省道開発局網走開発建設

部が、旭川・紋別自動車道のうち、未事業化区間
の遠軽～上湧別間の道路計画について、周辺地域
の皆様にご意見を伺うアンケートが届いていると
思います。従業員の皆さんにも声かけしてアンケ
ートハガキに答えて投函して頂きたい。
回収率が大事になります。

本日のプログラム
前島 英樹 親睦活動委員長

本日は麻雀大会ご苦労様でした。3卓しか出来
ませんでしたが、盛り上がりました。【写真】
乾杯の音頭はB･B賞の金谷会員です。

金谷 正一 君
私は3週連続欠席で、皆さんにご心配頂き大変

恐縮しています。また、上田会員はインフルに罹
り、麻雀は急遽西会員に代わって頂きました。

皆さんの健康を祈願して“乾杯！”
【懇親会と表彰式の模様は2面】

2020年 3月 5(木) 12:30～
委員会担当例会

ロータリー情報委員会

2020年 2月27(木) 12:30～
職業奉仕委員会担当例会

前列左より金谷君、竹内君、石井定男君、西君、本吉君、藤田君。
後列左より成田君、本間君、前島君、加藤君、渡辺政俊君、伊藤君。
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2月13日 42 39 30 76.9%
2月20日 42 39 24 61.2%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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本吉春雄 吉川 紘 大西孝拡

戦うのは諸大名、その感情 目に見えない力の差
西軍：家康倒さずして豊臣の安泰はない。」という感

情はあった？ 五奉行の二人は戦前から東軍に
内通。増田長盛、前田玄以「できれば、秀頼を
立てた、家康中心の政権運営」を望む
少数の大名だけ「絶対に家康を滅ぼす」他はそ
れなりに。

東軍：「三成を殺さずして、豊臣の政治は実現できない」
「秀吉恩顧の大名」加藤清正・福島正則。やる
気満々。徳川側は一枚岩の団結。

「秀吉恩顧の大名」加藤清正・福島正則は、なぜ家康に
・三成の排除が最優先課題。
・三成がいなくても我々が豊臣家を護る
・家康は秀頼様を支えていくと公言していた。

「豊臣家は護らなければならない。悪いのは三成一派
で豊臣家は悪くない。」と家康。ゆえに「家康に豊臣
家を潰す気はない」との思いがあった。これらは豊臣
家の内部を分裂させ、勢力を削りたかった家康の戦略
で、罠であった。
豊臣家への忠誠心が際立って強かった福島正則は大坂

の陣に参加させてもらえず、江戸で軟禁状態。のちに安
芸50万石から4万5千石へ減封。死後領地没収
○家康の誤算

徳川秀忠軍37,000人が上田城（真田昌幸・幸村2,000
人）で10日間足止めされ、関が原本戦に間に合わず。大
きな戦力ダウン。

戦い開始直後の西軍の勢いが凄まじく、小早川秀秋以
下の内応を約束していた大名が、裏切りを躊躇して、戦
を傍観していた。秀秋は家康に大砲で威嚇されてから参
戦した。なんとか勝利する。
関が原合戦の不思議なこと：安国寺恵ケイの裏工作で西

軍総大将となった毛利輝元は、三成の本戦参加の催促
があっても大阪城から動かなかった。さらに敗戦後従兄
弟毛利秀元が籠城を進言するが、早々と退却した。大阪
城で秀頼を頂けば東軍の豊臣系は攻め込めないし、周り
の西国大名が集まるにもかかわらず。
毛利輝元は本気で戦う気があったのか？
「天下を取りたい。そのために西軍総大将になる。」強
い意志。
「自分は天下の器でない。今回は家康の下で静かにして
いよう。」判断。
「家康に勝てるかな？ 勝てそうなら総大将で戦うけ
ど、負けそうなら家康に従おう」優柔不断。反抗・臣
従。家康をリーダー視？

西軍に力強く、権力のあるリーダーがいなかった。ニコニコＢＯＸ 前島 英樹 親睦活動委員長
本間克明君 麻雀優勝 5,000円
前島英樹君 麻雀準優勝 3,000円

2019-20年度合計 446,000円
☆閉 会 点 鐘：渡辺 勉 会長
☆今月会報担当：高井 一博 委員
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